

Commission scolaire Pierre-Neveu

Claudine Millaire nouvelle directrice générale



Claudine Millaire, qui entrera en fonction le premier juillet, sera la première femme à occuper la direction générale de la Commission.

Le conseil des commissaires de la Commission scolaire Pierre-Neveu vient d'annoncer la nomination de Claudine Millaire à titre de directrice générale à la Commission scolaire Pierre-Neveu. Mme Millaire sera la première femme à occuper ce poste et entrera en fonction à compter du 1er juillet prochain, succédant ainsi à Normand Bélanger qui quittera ses fonctions pour sa retraite.

Mme Millaire détient un diplôme d'études supérieures spécialisées en administration scolaire de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue et elle est bachelière en enseignement de la musique de l'Université du Québec à Montréal.

La nouvelle directrice générale oeuvre dans le domaine de l'éducation depuis 1985, dont près d'une dizaine d'années à titre de gestionnaire. Au cours de sa carrière, Mme Millaire a occupé les postes d'enseignante, de conseillère pédagogique, de directrice du service des ressources éducatives, et depuis 2013, de directrice de l'école polyvalente Saint-Joseph.

Mme Millaire a su démontrer ses grandes qualités de gestionnaire avec un leadership mobilisateur orienté vers les résultats et les besoins de l'élève. Son parcours et ses expériences antérieures font d'elle une candidate idéale pour assumer les nouvelles responsabilités qui lui seront confiées. «Nous souhaitons le meilleur des succès à Mme Millaire dans l'exercice de son nouveau rôle et remercions M. Normand Bélanger d'avoir oeuvré une trentaine d'années au sein de notre institution dont 25 ans dans un poste à la direction et 6 ans à la direction générale», laisse savoir le conseil des commissaires.

La Commission scolaire Pierre-Neveu couvre un vaste territoire de 15 658 km², soit 17 municipalités ce qui représente 73 % de la superficie totale des Laurentides. Elle offre des services à plus de 4 500 jeunes et adultes. Elle transporte plus de 3 300 élèves avec un parcours de plus de 10 000 kilomètres chaque jour. C'est également 23 établissements et l'équivalent de 800 employés à temps complet. La Commission scolaire Pierre-Neveu est l'un des plus gros employeurs de la MRC d'Antoine-Labelle. Elle intervient au préscolaire, au primaire, au secondaire, en formation professionnelle et en formation générale des adultes et elle offre également un service d'aide aux entreprises. Elle a pour mission d'assurer la réussite de tous ses élèves sur le territoire. 